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元気な凛々しい行進です！ 

クラスの団結力、深まる！！ 

生徒会種目でかパン！ 

今回は全て 9月 30日（水）の伊丹市中学校連合体育大会の写真です 

 笹原中学校体育大会、伊丹市中学校連合体育大会の２つの大きな行事を終えました。長い

練習期間でしたが、全員が動きと心を合わせて笑顔で練習する姿や、軽快でリズミカルなダン

スに満開の笑顔が映えて、とってもすてきでした。 

 リズムに乗って楽しく踊るみなさんの姿に見ている側も楽しくなりました。 

みんなの体育大会の感想文には「クラスが団結できてきた」「みんなの声援がうれしかった」

「合唱もがんばりたい」という言葉があふれていました。 

  

 
また、連合体育大会での応援団では、

１ 年生自慢の大音量の素晴らしい「♪若

い力」の歌声が会場一杯に響き渡りまし

た。次はクラスの合唱です。 

頑張ったら、頑張った分だけの、時にはそ

の何倍もの成果がかえって来ます。新しい

舞台での活躍が楽しみです。 

 



           １組 足立 奈月 

９月１９日は体育大会でした。正直、優勝は

絶対無理だと思っていたので、準優勝を目指し

てがんばりました。８００ｍ走も３位くらいに

入れたらいいかと思っていました。 

 開会式の後、男子１０００ｍで良い結果が残

せたからかな。その後のむかで競争も、私の出

た８００ｍ走も２位とうまくスタートできま

した。なぜ私が８００ｍで２位になれたか考え

ると、ほぼ毎日公園を走っていたからかな？と

思います。努力してよかったと思いました。 

 今回の体育大会で学んだことは「コツコツ積

み重ねていけば成功する」、「努力すれば結果が

出てくる」ということです。これからも部活動

や勉強でうまくいかなくても努力して自分な

りにがんばりたいと思いました。 

体育大会の感想です 
        ２組 今村 駿兵 

 思い出に残ったことは、１０００ｍ走で

す。クラスの友達から「頑張れ！」という応

援が聞こえたからです。走っていて正直つら

かったけど、友だちが応援してくれたのでが

んばれました。もう一つはむかで競争です。

理由はクラス全員でがんばれたからです。一

度、男子が倒れてしまったから３位になって

しまったけど、すごく楽しめたし、クラスで

協力できたのでとてもいい競技になったと

思います。 

 練習で１番頑張ったのはリズム体操で、特

に意識したことは表情と大きく動くことで、

本番でも同じように踊れたと思います。北村

先生も言っていたように１年全員が一生懸

命頑張っていたのでよかったと思います。こ

れから体育大会で作り上げたクラスの団結

力をしっかり学校生活に生かしていきたい

です。 

 

笹中体育大会の思い出 

 連合体育大会競走出場メンバー 

優勝！！ １年男子８００ｍリレー  

（１組 角谷・浦田 ２組 江南・茨木 ３組 西村 

４組 山畑・松井・吉本） 

１年女子リレー（３組 高橋・斉藤 ４組 四方・渡辺 

        高橋・岡田・松本・山岡） 

８００ｍ走女子 （１組 足立 ４組 中畠） 

１０００走男子（１組 八木 ２組 吉井 ４組 石川） 

 

 

いっけー、いけいけ、いけいけ笹中！ 

３組ファイト！！ 


